

Nuevos tejidos Gabriel Loop: Transformando retales en tejidos atractivos

Cómo Amaze Loop y Parcel Loop añaden estilo a los espacios cuidando el medioambiente

 Leer 3 minutos

Hoy en día, las personas buscan soluciones de alto rendimiento que también prioricen el bienestar del planeta. Gabriel, empresa textil líder, ha ideado el revolucionario sistema LOOP, que aprovecha residuos textiles para producir atractivos nuevos tejidos. Steelcase desempeña un papel clave en este ambicioso programa de reciclaje de textil a textil, al proporcionar retales de nuestra planta de sillería en Sarrebourg (Francia), que Gabriel transforma en hermosos tejidos.

La colección de tejidos Loop garantiza que la circularidad y la individualidad se integren a la perfección, ofreciendo diseños únicos que se adaptan a diversas necesidades estéticas y funcionales. Disponibles en las gamas de sillería, de soft seating y en las pantallas de Steelcase, Amaze Loop y Parcel Loop son las últimas incorporaciones a la familia Loop con su extraordinario look and feel.

Diseños textiles con estilo

El director de diseño de Gabriel, Jeppe Emil Mogensen, y el director creativo, Cenk Kivrikoglu, explican por qué los tejidos Amaze y Parcel Loop son tan únicos. "Nos aseguramos de que, aunque sean 100% reciclados, los tejidos respondan como nuevos en todos los sentidos, desde la funcionalidad y la estética hasta la durabilidad", dice Mogensen. "Están creados para resistir la prueba del tiempo".

Amaze Loop

Inspirado en la naturaleza, Amaze Loop es un hermoso tejido bucle que reúne elegancia y comodidad. "La irregularidad de la textura del bucle es muy orgánica. Es tridimensional, táctil y dinámico, como la naturaleza", dice Kivrikoglu.

La paleta de colores Amaze Loop también evoca una sensación terrenal. Los tonos de verde, azul, beige y rojo recuerdan a las plantas, el agua, la arena y la arcilla. Los colores se crean combinando hilo negro, hecho con residuos textiles, con hilo blanco procedente de botellas de plástico recicladas. A continuación, la tela resultante se tiñe y el hilo blanco asume el nuevo color. "Crear la intensidad y la sensación deseadas en la expresión del color requiere una armonía equilibrada entre los hilos negros y de color", explica Kivrikoglu.

Su diseño elegante y duradero convierte a Amaze Loop en una solución idónea para soft seating, áreas de alto tráfico y configuraciones de hospitality. "Tiene una estética atemporal", añade Kivrikoglu. "Es muy versátil en proyectos de interiores en los que se desea llevar la serenidad y la sensación de naturaleza a los espacios de trabajo".

Parcel Loop

Parcel Loop es un material excepcionalmente suave con un aspecto fresco, retro y moderno que infunde energía a un espacio. Se caracteriza por un patrón geométrico y una textura notablemente suave y jaspeada que lo diferencia de otros tejidos Loop.

Diseñado específicamente para presentar una combinación de colores dinámica y viva, agrega un toque de color a cualquier entorno de oficina. El proceso de creación de los colores para Parcel Loop tiene una capa adicional de complejidad, ya que requiere que los materiales producidos a partir de botellas de plástico recicladas se tiñan incluso antes de que se conviertan en hilo. El resultado es un hermoso hilo multicolor y mélange. “Cuando miras de cerca, puedes ver una gama de colores e incluso la ilusión de sombras, lo que añade profundidad al textil”, explica Mogensen.

Su naturaleza táctil y su estructura multidireccional le confieren un potencial versátil, adecuado para varios tipos de muebles. “Es muy suave y satinado, lo que añade una sensación muy acogedora al espacio”, dice Kivrikoglu.

Gabriel LOOP: una solución inteligente y circular

Gabriel LOOP es un diseño circular que tiene un impacto positivo en el planeta. Producir tejidos Loop implica aprovechar residuos textiles de productos de Gabriel y de Steelcase, combinarlos con poliéster de botellas de plástico recicladas y transformarlos en materiales que tienen la apariencia y la calidad de tejidos nuevos. Estos tejidos, incluidos Renewed Loop y Beyond Loop, y ahora Amaze y Parcel Loop, se pueden reciclar una y otra vez. Ganador del Danish Design Award 2024 , Gabriel LOOP implementa un sistema circular a escala industrial, reduciendo significativamente los residuos y conservando los recursos.

Reducir nuestra huella de carbono requiere transformar productos y procesos diseñando para la circularidad y eligiendo y utilizando materiales de manera responsable, así como asociarnos con empresas innovadoras como Gabriel. La planta de sillería de Steelcase en Sarrebourg ha diseñado un plan detallado de gestión de residuos que incluye la clasificación y recogida de los retales de tejidos para enviarlos a Gabriel, así como la forma de compactarlos y transportarlos. Desempeñar un papel significativo en esta solución circular de vanguardia ayuda a Steelcase a avanzar hacia un futuro con cero emisiones netas.

Estilo sostenible, el camino a seguir

Gabriel Loop no implica solo reciclar, sino también transformar el enfoque de diseño. Los tejidos Loop combinan robustez y durabilidad con una estética sofisticada, lo que demuestra que las opciones sostenibles mejoran la belleza, en lugar de comprometerla. Los tejidos Gabriel Loop ofrecen lo mejor de ambos mundos cuidando el medioambiente y aportando un estilo incomparable a los espacios.